

Perú y Ecuador fortalecen la paz, la seguridad, la confianza y la cooperación

Nota de Prensa 033 - 12

El Ministro de Relaciones Exteriores, Rafael Roncagliolo, destacó durante la V Reunión del Gabinete Ministerial del Perú y Ecuador que se desarrolla en Chiclayo, que con el avance en el desminado se fortalece la paz, la seguridad, la confianza y la cooperación binacional y ambos países pueden avanzar juntos hacia una agenda de inclusión y desarrollo común.

“El desminado de nuestras fronteras y los avances registrados en los últimos meses así como el intercambio de información llevado a cabo esta mañana sobre la ubicación exacta de campos minados que se encuentran ubicados en el territorio del otro, es un hecho histórico. Este acto constituye una clara señal del nivel de confianza y de coordinación de las autoridades y grupos de desminado entre ambos países”, explicó el Canciller.

“La decisión de acortar los plazos para el desminado en cumplimiento de la Convención de Ottawa, demuestra que el Perú y Ecuador tienen un compromiso concreto y efectivo con los propósitos de paz y buena vecindad y lo convierte en el mejor símbolo del estado de la relación” concluyó.

Lima, 29 de febrero de 2012

Actividades del Sector Relaciones Exteriores(29/02/2012)